

Steig´ in Noahs Arche ein...

Dieser Aufforderung folgten Mitte Juni beim Familiengottesdienst in der evangelischen Kirche Olsberg über 40 Kuschtiere. Der mit dem Elki-Verein gemeinsam vorbereitete Gottesdienst richtete sich besonders an Familien mit Kleinkindern. Die 1-3-Jährigen sowie ihre älteren Geschwister konnten die Noahgeschichte ganz hautnah miterleben. So wurden sie z.B. als fleißige Handwerker besungen, als sie mit Spielzeugwerkzeugen Bretter für die Arche zusägten, Nägel einschlugen und Schrauben eindrehten. Als der große Regen kam, der von den Kindern mit Rasseln und Regenmachern gestaltet, für alle hörbar wurde, fanden alle mitgebrachten Kuschtiere in der großen Schlauchbootarche Platz. Nachdem die Ar-



che durch Sturm und Wind ordentlich ins Schaukeln gekommen war, hörte der Regen dann schließlich auf. Als dann eine Möwe mit echtem Möwengeschrei und einem Zweig im Schnabel durch die Kirche zu Noah flog und zum Abschluss ein bunter Regenbogen entstand, waren sich Groß und Klein einig, dass das ein erlebnisreicher Gottesdienst mit toller Musik war.

M+E Patzsch